

## El proyecto europeo Erasmus + "Rally" comienza en Petrer con la participación de alumnos de Londres y París

02/10/2017



Durante tres días, **sesenta alumnos participan en las actividades organizadas con el IES Azorín** como anfitrión de la tercera edición del proyecto europeo Erasmus + "RALLY", un programa europeo de intercambio de alumnos en los ámbitos de la educación, la formación, la juventud y el deporte que trata de impulsar las perspectivas laborales y el desarrollo personal.

Las actividades del programa se llevan a cabo los días **2, 3 y 4 de octubre** con la participación de alumnos del Gladesmore Community School de **Londres**, College

Irene Joliot-Curie de **París** e IES Azorín de **Petrer**, en las instalaciones cedidas por el Ayuntamiento de esta localidad. En la recepción, que tuvo lugar ayer en el Horno Cultural, la directora del IES Azorín, Rosa Mira, agradeció a los participantes y al Ayuntamiento su disposición a la hora de facilitar el desarrollo del programa. Asimismo, la concejala de Educación, Silvia Rodríguez, subrayó que **el Ayuntamiento solo cumple con su obligación, que es ayudar y poner todas las facilidades para que este programa se desarrolle de manera satisfactoria.**